

令和元年 11月 20日
株式会社オリエンタルコンサルタンツ
代表取締役社長 野崎 秀則

岐阜市内で初の自動運転車両を用いた走行実験を実施しました

株式会社オリエンタルコンサルタンツは、岐阜市から「自動運転走行実験調査支援業務委託」を受注し、アイサンテクノロジー株式会社と協力し、令和元年 11月 17日（日）に、岐阜市金公園内において「小型の自動運転車両を用いた走行実験」を実施しました。

岐阜市では、「スマートシティぎふ推進」の一環として、来年度以降、公道での自動運転実証実験を段階的に進めていくことを目指しています。

今回の走行実験は、これらの実証実験を見据えて、事前に募集した市民モニターに自動運転車両に試乗していただくとともに、市民の方々に自動運転車両の走行状況を見学していただきました。

また、当社は、市民モニターや見学者へ、自動運転車両に関する認知度、評価及び期待を図るアンケートを実施し、乗車いただいた方からは好評をいただきました。

今後は、自動運転技術をはじめとする技術が進歩する社会に応じて、交通まちづくりを先導的に推進し、総合的な地域活性化に貢献してまいります。

【走行実験の状況】（左：市長等の記念撮影、右：市民モニターの試乗）



<本資料に関するお問い合わせ先>
株式会社オリエンタルコンサルタンツ
TEL: 03-6311-7551 FAX: 03-6311-8011
URL:<https://www.oriconsul.com/>
統括本部 宮内、丸山